レールライフ実践人 vol.2



レールライフ実践人では、公共交通を活用して「かしこいクルマの使い方」を実践している人々をご紹介します。

第二回目は、グランドプラザで開催されたカジュアルワイン会を楽しむ、

レールライフ実践人の皆様を取材して参りました。

このワインパーティは、まちなかを愛する人々で構成される NPO 法人「GP ネットワーク」が主催し、 毎月一回第二木曜日の夜に、総曲輪のグランドプラザで開催されているものです。

今回はボージョレーヌーボー解禁に合わせ11月17日木曜日に開かれた会にお邪魔しました。





■参加者それぞれが準備する会

仕事も住まいも交通手段もまちまちな皆様が集まるカジュアルワイン会。 常連さんも一見さんも、参加者それぞれが準備に係わり、 助け合って運営しているそうです。

肌寒い屋外でワインを飲むのは大変だろうと考えていましたが、 ガス暖房と膝掛けが用意され、心配無用!という様子です。 また、ソムリエの方が用意されたボージョレーヌーボーを解説したり、 設置されたばかりのクリスマスツリーの真下にテーブルが置かれるという、 贅沢なシチュエーションでした。



■参加者の声

女性 A さん

今日は会社帰りに徒歩で参加しました。

屋外で飲むワインは余計においしく感じます。



男性 B さん

黒部から通勤しています。

ワインを飲み終えたら環状線に乗って、JRで家に帰ります。

普段は自動車通勤ですが、お酒を飲む日はもちろん電車です。

グランドプラザはセントラムの駅がすぐそばなのでありがたいです。

男性Cさん

ここ(グランドプラザ)から 2km 位のところに住んでいます。

今日は会社から市内電車に乗って来て、帰りはタクシーか歩きの予定です。

前任地から富山に来て4年程経ちます。

市街地に住んでいるおかげで、あまり車に頼らず生活出来ています。



男性 D さん

自宅は婦中方面にあり、終電に間に合うよう帰る予定です。

お酒を飲んでいない日はシクロシティも活用して富山駅に行くこともあります。

今日は無理なので、セントラムか歩いて駅まで戻ります。

■主催者の声

主催者代表の五艘さんにお話を伺いました。



広場に大人たちが集まりお酒を飲んで楽しむというのは

海外ではよく見かける風景です。

富山でもきっと出来ると考え、昨年から主催しています。

毎月数十人の方々が自然に集まります。

通りすがりで初めての方でも参加できますので、

興味のある方はお気軽にお越し下さい。

一人でも大丈夫です。

どの方もいつの間にか、楽しく会話していますよ。

■片付けもみんなで

ワインと、お隣の大和へ注文し運ばれてくる料理を楽しんだ後はお片付け。

なんと、使ったグラスをそれぞれが洗っておられました。

テーブルに残ったワインボトル等は手際よく片付けられ、

あっという間に静かな広場に。

おいしいワインに笑顔の皆様は、

セントラム・徒歩、タクシーなどで、自宅や二軒目へと移動して行きました。





まとめ

レールライフ実践の楽しみ方の一つとして、

- ・仕事帰りにお酒を楽しめる
- ・仕事帰りにちょっと立ち寄れる
- ・非日常空間での本格的なワインを堪能できる

そんな、素敵なイベント「カジュアルワイン会」でした。

みなさんも、ちょっとしたレールライフの楽しみ方として参加してみてはいかがでしょうか。

カジュアルワイン会ウェブサイト

http://www.at-ml.jp/?in=64750
